

Date : Samedi 23 Juin 2018

Lieu : ST MAURICE L'EXIL

Intitulé : Temps fort de fin d'année de catéchèse

Photos et texte : Marie-Reine Royet

Ce samedi 23 juin 2018, à St Maurice L'Exil, se terminait sous un beau soleil l'année de la catéchèse primaire. Diverses propositions d'ateliers et un grand jeu de l'oie dont nous vous joignons deux photos, attendaient les enfants. Ces activités leur ont permis de récapituler ce qu'ils avaient vu au cours de leur année.

Au cours de la journée, l'éveil à la foi en la personne de Françoise Triviaux nous a rejoint. Les CM2 ont également pu parler au Père Davy qui leur a expliqué ce qui se passe en aumônerie. Nous les remercions tous les deux.

Tous ensemble, nous avons pris rendez-vous à la reprise scolaire en septembre.

Bon été à tous.

Merci à tous ceux et celles qui donnent du temps pour ces enfants.

